
一 般 質 問 順 序 表 

 

令和６年第３回（９月）美祢市議会定例会（令和６年９月２５日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

１ 藤  井  敏  通 

 

１ 小中学校閉校跡地の有効利用について 

（1）小中学校閉校跡地の有効利用に係る基本方針について 

（2）民間企業（収益事業主体）への貸出や売却について 

（3）民間利用について 

 

一問一答 

２ 山 下 安 憲 

 

１ 空き家・空き部屋・空き施設を利用した水耕栽培システム導

入について 

２ JR美祢線への今後の取り組みについて 

３ 公設塾「mineto」高校生版について 

 

一問一答 

３ 井 上 敬 

 

１ 人口減少対策について 

（1）人口の減少を緩やかにするために重要なことは 

（2）中心となってリードしていく担当部課は 

（3）人口減少を防ぐために今までやってきた主な施策について 

（4）市民が豊かさを実感できる対策について 

ア 高校生世帯への通学支援 

イ 市民ならではの特典を作る 

ウ 独居高齢者への夏季限定熱中症対策手当 

２ 市内案内看板等の整備について 

（1）市内案内看板等の現行化、清掃、確認について 

（2）「道の駅おふく」の案内看板について 

（3）秋芳洞入洞者への市内観光地のPRについて 

３ 学校部活動から地域クラブ活動への移行について 

（1）来年の完全地域移行への準備について 

（2）完全移行後の行政の支援について 

４ 国道県道の道路の管理に対する国と県への働きかけについ 

 て 

５ 市多目的広場（市民野球場横）の排水の改修について 

（1）排水溝の改修について 

 

一問一答 



４ 石 井 和 幸 

 

１ 市の教育施設の有効活用について 

（1）教育施設の状況について 

（2）維持管理について 

（3）今後の活用について 

２ 本市加工施設について 

（1）現在の加工施設の状況について 

（2）今後の方向性について 

３ START LANDS Inc.との包括連携協定について 

（1）包括連携するメリットについて 

（2）メタバースについて 

（3）今後の可能性について 

 

一問一答 

５ 末 永 義 美 

 

１ 人にやさしく市民によりそう市政について 

（1）書かない窓口について 

（2）コミュニティナースの導入について 

（3）モバイルクリニック（オンライン移動診療）の有用性について 

（4）レスパイト入院について 

 

一問一答 



一 般 質 問 順 序 表 

 

令和６年第３回（９月）美祢市議会定例会（令和６年９月２６日） 

 

順位 氏 名 質 問 要 旨 質問の方式 

６ 岡 山 隆 

 

1 障害者手帳アプリ「ミライロID」の導入に関して 

（1）現行の障害者手帳の課題について 

（2）障害者手帳アプリ「ミライロID」を利用する効果について 

（3）「ミライロID」の不正利用の防止について 

２ 育児休業等の取得促進に向けた取組に関して 

（1）男性職員の育児休業取得率の目標設定及び課題について 

（2）男性育休を推進リードする他自治体に学ぶべき点について 

３ 医療急性期後における市外医療機関への通院の状況につい 

 て 

 

一問一答 

７ 三 善 庸 平 

 

１ 本市を取り巻くアウトドアの可能性について 

（1）山口県アウトドアツーリズム創出会議の方向性、進捗、そ 

れに対する美祢市の関わりについて 

（2）美祢市が提供しているアウトドアコンテンツ、イベントに 

ついて 

（3）秋吉台家族旅行村、秋吉台リフレッシュパークの今後の方 

向性について 

（4）(株)モンベルとの包括連携協定について 

２ 本市のまちづくりについて 

（1）美祢市のビジョン、今後の方向性について 

（2）美祢市の長所について 

 

一問一答 



８ 山 中 佳 子 

 

１ 山口県教育委員会による県立高校再編整備計画に伴う美祢

市の今後の公立高校存続に向けての対応について 

（1）県と共働して美祢青嶺高校の魅力化・特色化の推進を図る 

ことの可能性について  

２ 公務員の副業について 

（1）市職員の副業の要件について 

（2）副業の現状について 

３ 本市の景観保全について 

（1）市道の草刈り等の状況について 

４ ふるさと納税について 

（1）本市のふるさと納税の現状について 

（2）今後ふるさと納税を増やすための方策について 

 

一問一答 

９ 三 好 睦 子 

 

１ 「秋吉台青少年自然の家」存続の危機への対応について 

（1）存続の旨、県への要望について 

２ 学校給食費公会計と給食無償化の関連について 

（1）給食費の収納状況について 

（2）給食費の無償化について 

３ 会計年度任用職員の処遇について 

（1）会計年度任用職員の雇用の安定化について 

４ 米生産農家の救済について 

（1）農家が水稲栽培を続けるための施策について 

 

一問一答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


